

Komitmen Polri Dukung Progam Ketahanan Pangan Di Purwakarta, Polsek Plered Lakukan Hal Ini

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.PUBLICRELATIONS.ID

Jan 29, 2025 - 22:50



PURWAKARTA - Polri terus menunjukan komitmennya dalam mendukung Program Ketahanan Pangan yang dicanangkan oleh pemerintah pusat dengan memperkuat peran serta masyarakat dalam memastikan keberlanjutan produksi pangan nasional.

Upaya konkret yang ditunjukkan dengan dilakukan adalah melalui kegiatan

sambang yang dilaksanakan oleh anggota Polsek Plered, Polres Purwakarta khususnya oleh Bhabinkamtibmas, yang aktif berinteraksi dengan petani dan peternak di wilayah desa binaannya.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah melalui Kapolsek Plered, AKP Ali Murtadho mengatakan, kegiatan sambang ketahanan pangan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman mengenai pentingnya ketahanan pangan serta mendengarkan langsung aspirasi dan kebutuhan masyarakat terkait dengan tantangan yang mereka hadapi dalam dunia pertanian dan peternakan.

"Sebagaimana arahan Bapak Kapolres Purwakarta, melalui pendekatan interaktif, Bhabinkamtibmas tidak hanya menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas, tetapi juga mengajak masyarakat untuk berdiskusi mengenai langkah-langkah yang bisa diambil untuk meningkatkan produksi pangan lokal, termasuk solusi atas kendala yang mereka hadapi, baik dalam hal distribusi, harga, maupun teknik bertani yang lebih efisien," ungkap Ali, Pada Rabu, 29 Januari 2025.

Kapolsek menyebut bahwa Polri memiliki peran ganda, yaitu menjaga keamanan sekaligus berkontribusi pada program ketahanan pangan.

"Polri tidak hanya bertugas untuk menjaga keamanan, tetapi juga berperan aktif dalam mendukung keberlangsungan produksi pangan Indonesia, khususnya di daerah-daerah yang menjadi sentra pertanian dan peternakan. Kegiatan sambang ini diharapkan bisa meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya ketahanan pangan di tengah kondisi global yang penuh tantangan," ungkapnya.

Melalui kegiatan ini, Ali berharap, terjalin sinergi yang lebih kuat antara Polri dan masyarakat dalam menciptakan ketahanan pangan yang lebih baik dan berkelanjutan. Bhabinkamtibmas diharapkan menjadi jembatan yang mempererat komunikasi antara pemerintah dan masyarakat petani, serta memberikan dampak positif dalam memperkuat ketahanan pangan lokal yang pada akhirnya mendukung ketahanan pangan nasional.

"Dengan langkah-langkah yang diambil oleh Bhabinkamtibmas, kami berharap bisa memperkuat kesadaran akan pentingnya ketahanan pangan di kalangan masyarakat serta menciptakan sinergi antara kepolisian dan masyarakat untuk memastikan ketersediaan pangan yang cukup dan berkualitas di Indonesia," ucap AKP Ali Murtadho